

EFE

Internacional

SE HAN REPORTADO EXPLOSIONES EN TEHERÁN

Israel ataca Irán y declara estado de emergencia en todo el país

El ministro israelí de Defensa, Israel Katz, declaró "el estado de emergencia especial en el frente interno de todo el Estado de Israel".

Las sirenas de alerta sonaron en todo el país tras el ataque, cuyas fuerzas de defensa emitieron un comunicado en el que ordenaron restringir actividades "no esenciales" a partir del viernes. Esto incluye la suspensión de clases, reuniones masivas y operaciones laborales, excepto en servicios críticos.

EE.UU. SE DISTANCIA PERO NO DESCARTA APOYO DEFENSIVO

Estados Unidos, en tanto, alertó a sus aliados regionales sobre la inminencia del ataque israelí, pero aclaró que no participaría en la operación. Según una fuente, la administración Trump ya había advertido a Israel de que no respaldaría acciones contra el programa nuclear iraní.

Pese a su postura, EE.UU. ha colaborado antes en la defensa israelí contra ataques iraníes y podría hacerlo

El Ministerio de Defensa israelí anunció este viernes que lanzó un "ataque preventivo" contra Irán y que espera "un ataque con misiles y drones contra el Estado de Israel y su población civil en el futuro inmediato".

nuevamente si Irán responde con represalias. El embajador estadounidense en Israel, Mike Huckabee, insinuó la gravedad del momento con un tuit: "Estoy en la embajada en Jerusalén y permaneceré aquí toda la noche. Recen por la paz de Jerusalén".



Varias explosiones se han reportado durante las últimas horas del viernes en Teherán, capital de Irán.

EL DÍA

Hasta ahora, el alcance y blancos exactos del ataque israelí siguen sin claridad. Israel llevaba semanas preparando una operación para neutralizar instalaciones nucleares iraníes, pero había acordado con EE.UU. evaluar el

avance de las negociaciones nucleares antes de actuar.

De hecho, una sexta ronda de diálogos entre Washington y Teherán estaba prevista para el domingo, pero su realización ahora es incierta.